

大地の子



Tel 0282-23-2844
Fax 23-2857

学校のホームページには子ども達の記事が満載です。どうぞご覧ください。

平成30年 9月14日 第9号
文責 学校長・阿部 誠

“やる気満々”の「始業式」

二人の代表児童が、自分の思いや願いを全員の前で堂々と発表している姿や、真剣なまなざしで仲間の発表を聞いたり、きりつとした態度で校歌を歌ったりしている子ども達から、“やる気”を強く感じました。心身ともに大きく成長するこの第2学期。子ども達一人ひとりの思いや願いを叶えられるようにがんばります。



4年・芳賀愛梨さん 2年・松本宗太さん(左から)

みんなを「朝顔」にたとえよう。土の中に朝顔の種を植え、毎日水をやっているうちに、土の中から双葉が出てくる。さらに、毎日水をやり続けていくと本葉が出て、つるがどんどん上へ上へ伸びてくる。第1学期、みんなは先生やクラスの友達と助け合ったり、支え合ったりして生活してきました。4月の頃と比べたら、一人ひとり大きく成長し、それぞれのクラスも大きく成長し一つにまとまってきました。

「朝顔」の話。伸びたつるの先からつぼみがたくさん出てくる。さらに、毎日水をやり続けていくと、つぼみがぱつと大きく開き、きれいな花が咲く。この2学期は、朝顔の花が咲くように、思いや願いをしっかりと叶えて見事に輝き続けましょう。みんなが見事に輝くには、三つのことが大切です。

一つ…一日一日を大切にすること。つまり、一日一日一生懸命生活すること。

二つ…先生や友だちと力を合わせること。

三つ…家族や地域の人たちにありがたい気持ちを持ち続けること。

「朝顔」の話。きれいな花が咲いた後は、花びらが枯れて種ができる。この続きはまた第3学期にします。さあ、第2学期が始まりました。

【学校長の話】

2学期も 子ども達のために

我々の指導力・授業力向上のために、休業中にこのような研修をしました。その結果を発揮すべく職務に専念いたします。

- ◆人権教育 ◆教育相談 ◆小中一貫教育 ◆学力向上
- ◆授業研究 ◆学校教育全般 ◆働き方改革

『小中一貫教育』を裏面で特集しました。



